

まちの話題

モミの木クリスマス会



12月14日 バスター・ミナル2階



会場には大きなモミの木が飾られ、クリスマスの雰囲気に包まれる中、テーブルごとのゲームやしもりんとのジャンケン大会、bingoゲームなど子ども達が楽しめるゲームが行われ、そのほかにも各自で持ち寄ったプレゼントの交換会や会場に来たサンタさんによるケーキのプレゼントなど盛りだくさんの内容でした。今年もたくさんの子ども達が参加し、テーブルに並べられたお菓子などの食べ物を囲み、笑顔いっぱい楽しそうにしていました。

子どものもり餅つき



12月6日 認定こども園「子どものもり」

毎年恒例のおもちつきでは、園児一人一人がおもちを力いっぱいつき、つくられたおもちを丸めて、みんなが食べやすい大きさに形作りを行いました。和やかな雰囲気の中、出来上がったおもちをとても美味しいそうに食べていました。



SDGs普及啓発成果報告会



11月29日 まちおこしセンター・コモレビ



SDGsを町内に広くわかりやすく浸透させることを目的として、6月より下川町役場にインターンシップで来ていた清水瞳さんの成果報告会がコモレビで行われました。報告会には町内外から30人以上の人人が集まり、清水瞳さんが今まで行ってきた活動とその成果や課題についての報告を真剣な眼差しで聞いていました。

